

Universidad de Granada
Una experiencia única e inolvidable ¿Quieres estudiar una carrera? Ven estudiaengranada.ugr.es

Beca MEC de 3 y 6 semanas
Becas Mec Londres, te ofrecemos una excelente calidad a bajo precio!
BecasLondres.com/Becas-MEC-2010

Prueba acceso +25 años
Tienes más de 25 años y quieres acceder a la universidad? Apúntate!
www.unir.net/+25

ANÚNCIATE AQUÍ
500.000 lectores al mes
Solicita información :)

Anuncios Google

SIGLO XXI | DIARIO DIGITAL INDEPENDIENTE, PLURAL Y ABIERTO

www.cursospostgrados.com
▶ Cursos ▶ Másters ▶ Oposiciones ▶ Formación profesional

Martes, 01 de junio de 2010 • Actualizado a las 10:49 (CET) • Año VIII. Fundado en noviembre de 2003 Cursos • Másters • Oposiciones • Idiomas

VÍDEOS | IMÁGENES | ÚLTIMA HORA | ENCUESTAS | EL TIEMPO | PÁGINAS BLANCAS | PÁGINAS AMARILLAS | CALLEJERO

| Más

OPINIÓN
Firmas
Viñetas

ENTREVISTAS Y CHARLAS DIG.

ESPECIALES

PUBLICIDAD

• Cursos
• Másters

ESPAÑA

INTERNACIONAL

DEPORTES
Fútbol
Baloncesto
Motor
Tenis
Balonmano
Ciclismo
Golf
Vela y Copa Am.
Atletismo
Más noticias

ECONOMÍA
Vivienda
Automóviles

CULTURA Y OCIO
Cine
Televisión
Música
Libros

SOCIEDAD
Sucesos y tribu.
Ciencia y salud
Religión
Prensa y medios
Educación
Gente

Gastronomía, vinos y lugares
J. Ruiz de Infante

Toros
Ignacio de Cossío

PUBLICIDAD

Crónica

Crónica Educación - El número de universitarios creció un 0,4% durante el curso 2008-2009

- La mayoría de los 1,41 millones de estudiantes universitarios son mujeres con un 55% de los matriculados

MADRID, 31 (OTR/PRESS)
El número de alumnos matriculados en estudios universitarios creció un 0,4 por ciento durante el curso 2008-2009, alcanzando un total de 1,41 millones de estudiantes, según se desprende de la Estadística de la Enseñanza Universitaria en España publicada este lunes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). De ese 1,41 millones de alumnos matriculados, 759.952 fueron mujeres, que representan el 55 por ciento, por 631.301 varones (45%). Por otra parte, mientras que la matrícula en las universidades privadas se incrementó en un 3,1 por ciento respecto al curso precedente, el alumnado en las públicas descendió un 0,8 por ciento.

La Universidad Nacional a Distancia (UNED) encabezó la lista de universidades con mayor número de alumnos matriculados con 144.334. Por detrás se situaron la Universidad Complutense de Madrid (74.771), la Universidad de Sevilla (56.985) y la Universidad de Granada (56.031). Las tres universidades a distancia (UNED, Oberta de Catalunya y UDIMA) representaron el 13,4 por ciento del total de matrículas, un 2,2 por ciento de alumnos más que en el curso anterior.

Por comunidades autónomas, excluyendo a las de educación a distancia, la Comunidad de Madrid fue la que tuvo mayor número de alumnos (232.193) seguida de Andalucía (226.111) y Cataluña (172.507). En el otro extremo, La Rioja y Cantabria ocuparon los últimos puestos con 5.874 y 10.113 alumnos respectivamente. Según el informe, en el curso 2008-2009 comenzaron a impartirse 178 estudios de grado con 19.443 alumnos matriculados (1,4% del total) de los que 52,9 por ciento fueron mujeres. Además, el 54,5 por ciento de estos estudios adaptados al Espacio Europeo de Estudios Superiores (EEES).

NUEVOS ALUMNOS
En este curso se matricularon un total de 302.761 alumnos, de ellos, el 63,8 por ciento lo hizo tras superar las Pruebas de Acceso de a la Universidad (PAU). Por su parte, el 11,5 por ciento accedió a un nuevo estudio porque poseía un título universitario o hubo superado el primer ciclo de otra carrera distinta y el 24,7 a través de Formación Profesional, acceso a mayores de 25 años, convalidaciones de estudios extranjeros entre otros.

En las universidades públicas, los nuevos ingresos aumentaron un 3 por ciento frente al 2,5 de las privadas. Los estudios con mayor número de alumnos fueron la diplomatura de Maestro (7,7%), la licenciatura en Derecho (6,6%) y la licenciatura de Administración y Dirección de Empresas (6,1%) y Ciencias Empresariales. Estos cuatro estudios supusieron el 27,5 de los nuevos alumnos. Finalmente, un total de 189.899 alumnos completaron sus estudios universitarios, de ellos, 115.446 fueron mujeres, un 60,8 por ciento del total. Es reseñable que el 53,4 por ciento de los alumnos que concluyeron su carrera lo hizo con 24 años o menos.

SE MANTIENE EL NÚMERO DE DOCTORANDOS
Por otra parte, tras dos años de descensos, ese curso se mantuvo la matriculación de tercer ciclo, con un total de 67.000 alumnos en algún programa de doctorado. El 51,5 por ciento fueron mujeres. El 94,3 por ciento elogió la universidad pública para realizar sus cursos de doctorado, frente al 5,7 que prefirió la privada.

Además, se aprobaron un total de 7.945 tesis doctorales, un 8,4 por ciento más que el año anterior. Las ciencias experimentales y de la salud fue el área con mayor participación femenina, mientras

Publicado el lunes 31 de mayo de 2010 a las 17:52 horas.

» Enviar una carta al director

» Imprimir esta página

» Guardar y compartir

Menéame	Wikio
Google	Blinklist
Yahoo!	Fresqui
Windows Live	Facebook
Digg	Newsvine
Delicious	Reddit
Technorati	

Otros textos de Crónica

- » PP condena el ataque de Israel a la flotilla e IU exige una respuesta política internacional
- » El Gobierno confirma que "están bien" los españoles de la flotilla atacada por Israel
- » El Ejército israelí causa al menos 9 muertos al abordar la "Flota de la Libertad" en su ruta a Gaza
- » Santos y Mockus buscan alianzas con otros partidos de cara a la segunda vuelta
- » Crónica Macro(3) - El Banco de España no ve impacto de la escalada de las tensiones financieras en la economía española

Cursos a distancia
Cursos y Titulaciones de FP ¡Aprende a tu ritmo desde casa!
www.ceac.es

Prueba acceso +25 años
Tienes más de 25 años y quieres acceder a la universidad? Apúntate!

Masters Mba
Executive MBA: Madrid o Barcelona Compatible con tu jornada laboral
programas.eae.es/executive_

Curso Educación Granada
Curso Educación infantil en Granada
Curso con Practicas y Bolsa Empleo
www.MasterD.es/Educacion_I

Nebrija Universidad
Carreras y dobles titulaciones Pruebas de Admisión en tu Provincia
www.nebrija.es

que el área de ingenierías y tecnología el que tuvo más alumnos masculinos tuvo. En cuanto a los profesores, el número ascendió a 120.447 con un incremento del 3,3 por ciento. En los centros públicos impartieron clase 100.809 profesores, de los que el 10,8 por ciento fueron catedráticos, el 39,2 por ciento titulares y el 29 por ciento asociados. Las demás categorías ocuparon un 21 por ciento.

Comentarios

Escriba su opinión

Nombre y apellidos*

Comentario (máx. 1.000 caracteres)*

Email (no se muestra)*

Web

Publicar

(*) Obligatorio.

NORMAS DE USO

- » El botón 'Publicar' se activa tras rellenar los campos obligatorios.
- » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso.
- » Escriba con corrección ortográfica y gramatical.
- » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados.

[Información corporativa](#) • [Estadísticas](#) • [Publicidad](#) • [Contacto](#) • [Redes sociales](#)    • [RSS](#) 

© SIGLO XXI - Diario digital independiente, plural y abierto | Director: Guillermo Peris Peris

Prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos. Toda responsabilidad derivada de los textos recae sobre sus autores. Reservados todos los derechos.